



Un rêve hors du commun

Mathis rencontre le Pape Léon XIV en audience privée

Rome, Cité du Vatican, lundi 28 juillet 2025.

Un moment hors du temps. Un rêve à peine croyable devenu réalité.

Ce jour-là, à midi, Mathis Gaudin, 18 ans, suivi à l'Institut Gustave Roussy à Villejuif, a rencontré le Pape Léon XIV en audience privée, dans les salons du Vatican. Cette rencontre hors du commun a pu se concrétiser grâce à l'audace de Magie à l'hôpital (pour y avoir cru) et à la générosité de ses mécènes.

Un enfant, un rêve, une mission

Mathis est un jeune homme porté par une foi et une force intérieure touchante. Depuis deux ans, pour traverser la maladie, il est accompagné dans sa démarche spirituelle par Don Jérôme, prêtre à Soissons, lui aussi présent lors de l'audience.

Ce fut un échange simple, fort, humain... chargé de spiritualité, de sourires... et même de magie. Car oui, Éric Frot, directeur-fondateur de l'association Magie à l'hôpital, a eu l'audace de faire un tour de magie au Pape. Mieux encore : Léon XIV, curieux et amusé, a voulu le reproduire, guidé par Éric Frot. Résultat : un Pape magicien le temps d'un instant, et un enfant émerveillé pour toujours.

À la suite de cette rencontre inoubliable, Mathis et ses accompagnants ont pu bénéficier d'une visite exceptionnelle avec accès prioritaire à la Basilique Saint-Pierre et à la Chapelle Sixtine.

Ce rêve s'est concrétisé lors de la semaine du Jubilé à Rome à laquelle Mathis participait par la suite conférant à cette rencontre une portée encore plus symbolique.



« Ce rêve, c'est d'abord l'idée de mon grand-père, il souhaitait que je reçoive la bénédiction du pape pendant mon voyage à Rome. Je sais que Magie à l'hôpital peut réaliser des rêves incroyables, j'ai donc demandé à rencontrer le Pape.

J'ai été sincèrement touché par l'humanité du Saint-Père. Je lui ai ouvert mon cœur et il m'a écouté. Dans son regard, j'ai vu qu'il n'était pas indifférent face à la souffrance dont je lui parlais et que j'ai ressenti pendant mes traitements. J'ai été très surpris, car je n'étais pas face à un homme au-dessus des hommes, mais bien un homme comme vous et moi, avec certes, beaucoup de responsabilités, mais surtout beaucoup d'humanité et de cœur.

Ce rêve, c'est un accomplissement, une lueur pour moi et les autres, qui dit que dans la maladie, tout n'est pas noir,

et qu'il y a encore de l'espoir. On peut encore sourire car heureusement, il y a des moments comme celui-ci qui nous illustrent la bonté humaine. Gardez espoir, une lueur est toujours là, il suffit simplement de la suivre pour se faire envelopper par elle. Et alors, on ne se sent plus seul, mais aidé et accompagné. Rêver grand, rien n'est impossible. »

Mathis, 18 ans

Derrière ce rêve, une chaîne humaine extraordinaire

Ce rêve ne s'est pas réalisé en un claquement de doigts. Il est le fruit d'une chaîne de solidarité patiemment construite, fondée sur la confiance et des liens tissés au fil des années avec nos mécènes.

Tout a commencé lors d'un gala organisé à Paris par Agora Managers Groupe, le 12 juin 2025, où l'association Magie à l'hôpital était invitée à présenter ses actions devant de nombreuses entreprises. Ce soir-là, Michaël Lejard, co-fondateur d'Agora Managers Groupe et ami fidèle de l'association, présente Frantz Toussaint à l'équipe de Magie à l'hôpital. Ce dernier connaît une personne en lien avec un proche du Pape. Une lettre est alors rédigée et transmise. Un mois plus tard, le Vatican répond favorablement.

« Je suis très heureux d'avoir œuvré, en mettant en mouvement mon réseau, pour permettre la réalisation de ce rêve : la rencontre de Mathis avec le Pape Léon XIV. L'échange entre Mathis et le Saint-Père a été véritablement incroyable et restera gravé dans ma mémoire. J'encourage vivement d'autres partenaires à rejoindre cette magnifique association, qui a quelque chose de véritablement magique ! »

Michaël LEJARD,
Co-Président d'Agora Managers Groupe

« Ce moment était intense et émouvant. Le Pape m'a marqué par la bonté et la paix qu'il dégage autour de lui. Mathis était impressionnant, voir un jeune de 18 ans parler avec autant de sincérité et de simplicité au Pape lui-même, c'est marquant. Magie à l'hôpital porte bien son nom, quand on voit cette journée. Il faut rêver grand, il ne faut pas se donner de limite. »

Don Jérôme,
prêtre de la paroisse de Soissons



Magie à l'hôpital, une association qui déplace des montagnes

L'association Magie à l'hôpital, créée en 2006, à Tours, réalise les rêves d'enfants hospitalisés ou en longue maladie. Elle est apolitique et areligieuse. Mais certaines demandes de rêves, vont bien au-delà des convictions. Ils transcendent les clivages. Et touchent ce qu'il y a de plus universel : l'humanité, la bonté, l'espoir.

À propos de Magie à l'hôpital

C'est une association engagée auprès des enfants hospitalisés ou atteints de longues maladies. Elle agit autour de deux missions principales :

Interventions magiques à l'hôpital - Des magiciennes et magiciens bénévoles se rendent 1 à 4 fois par mois dans 25 hôpitaux pédiatriques partout en France, pour offrir des spectacles de magie au chevet des enfants ou dans les salles de jeux.

Réalisation de rêves: chaque jour - L'association organise des expériences exceptionnelles hors de l'hôpital, avec les familles: rencontres avec des artistes ou sportifs, vols en montgolfière, séjours féeriques... L'objectif pour 2025 est de réaliser 365 rêves.

Toutes ces actions sont possibles grâce aux dons financiers, en nature ou en compétences d'entreprises et de particuliers.



www.magie-hopital.fr



Contact presse

Réjane Le Priol - 07 49 71 64 18 / 09 83 32 11 63
communication@magie-hopital.com



Flashez le QR Code
pour visionner
les témoignages
de Mathis et Don Jérôme